

ご家庭での情報モラル教育についてのお願い

保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は本校の教育にご協力をいただきありがとうございます。

さて、本校では、生徒対象に携帯・スマホ安全教室を講師を招いて実施し、情報モラルやインターネットでのトラブル防止についての学習を重ねている所です。

保護者のみなさまにも、子どもたちがネットによる犯罪に巻き込まれないよう、インターネット使用のルール作りについて、お子さんと十分話し合ってくださいますようお願いいたします。

【特にご注意くださいこと】

● デジタル画像・映像のインターネット上への公開について

個人情報が出ることによって犯罪に巻き込まれる可能性があります。また、一度流れたデータは、完全には削除できません。

グループラインやフェイスブック等で画像や映像を共有する際も、不特定多数の人に流出しないよう十分配慮願います。(学校や部活動の試合等で撮影された映像や画像の取り扱いについても、個人情報の流出のないよう十分ご注意ください)

● 有害サイトの閲覧

リンク先にはさまざまな有害サイトが公開されています。お子さんがわいせつなサイトを偶然閲覧してしまうこと、間違った情報を得ることによる悪影響が十分考えられます。また、個人情報を入力することで、詐欺サイトに引っかかってしまう危険性もあります。

● ネットいじめの問題

コミュニケーションツールとして便利な反面、使い方を誤ると子どもたちが加害者になったり被害者になったり、人間関係を壊してしまう恐れもあります。

ネットの特徴を理解して使用する必要があります。

携帯、スマートフォン、パソコン以外でも、ゲーム機でもインターネット接続ができる機種がたくさんあります。ご家庭での協力をお願いします。